

Actualidad **PIEBA**

CULTO EN FAMILIA

Hoy celebramos nuestro "Culto en Familia". Un culto donde todos, desde nuestros niños hasta nuestros mayores", estaremos alabando y adorando a nuestro Dios como una Gran Familia.

HERMANOS MAYORES

Nuestros hermanos Antonio Aparici y Amparo llevan unos domingos sin poder asistir al culto por problemas de salud. Envían saludos a la iglesia. María Valls sigue recuperándose de su caída, también envía saludos.

ACTUALIZACIÓN DE DIRECTORIO

Estamos actualizando nuestro directorio de la iglesia. Nuestra hermana Sonia Martínez nos solicitará nuestros datos y firma de autorización. Le damos las gracias por su trabajo.

ALÉTHELA

Revista Evangélica de Teología editada por la Comisión de Teología de la Alianza Evangélica Española, se publica y se envía semestralmente a todos sus suscriptores. Oferta especial de suscripción para 2013 de 7,00€ para España. Puedes solicitarla en:

http://www.aeesp.net/html/publicaciones/publicaciones_altheia_quees.php

PROTESTANTISMO Y CRISIS

Máximo García Ruíz acaba de publicar el libro "Protestantismo y Crisis". El volumen consta de 357 páginas y se vende al precio de 14 €. Se envía por correo postal sin recargo de gastos de envío. Pedidos por correo electrónico al autor: garciamaximo@telefonica.net, o bien a: forummilenium@gmail.com.

Jueves

19h Culto de Oración

Viernes

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARÍAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

17 DE FEBRERO, ALICANTE N 7/2013

Romanos 14:17

El reino de Dios no consiste en lo que se come o en lo que se bebe; consiste en una vida recta, alegre y pacífica que procede del Espíritu Santo.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | www.pieba.org

¿Cómo está dividido el Nuevo Testamento?

Las primeras generaciones cristianas se interesaron mucho por las pruebas y tensiones que tuvo que superar Jesús para mantenerse fiel a Dios y vivir siempre colaborando en su proyecto de una vida más humana y digna para todos.

El relato de **las tentaciones de Jesús** no es un episodio cerrado, que acontece en un momento y en un lugar determinado. Lucas nos advierte que, al terminar estas tentaciones, "el demonio se marchó hasta otra ocasión". Las tentaciones volverán en la vida de Jesús y en la de sus seguidores.

Por eso, los evangelistas colocan el relato antes de narrar la actividad profética de Jesús. Sus seguidores han de conocer bien estas tentaciones desde el comienzo, pues son **las mismas que ellos tendrán que superar a lo largo de los siglos, si no quieren desviarse de él.**

En la primera tentación se habla de pan. Jesús se resiste a utilizar a Dios para saciar su propia hambre: "no solo de pan vive el hombre". **Lo primero para Jesús es buscar el reino de Dios y su justicia: que haya pan para todos.** Por eso acudirá un día a Dios, pero será para alimentar a una muchedumbre hambrienta.

También hoy nuestra tentación es pensar solo en nuestro pan y preocuparnos exclusivamente de nuestra crisis. Nos desviamos de Jesús cuando nos creemos con derecho a

tenerlo, y olvidamos el drama, los miedos y sufrimientos de quienes carecen de casi todo.

En la segunda tentación se habla de poder y de gloria. Jesús renuncia a todo eso. No se postrará ante el diablo que le ofrece el imperio sobre todos los reinos del mundo: "Al Señor, tu Dios, adorarás". **Jesús no buscará nunca ser servido sino servir.**

También hoy se despierta en algunos cristianos **la tentación de mantener, como sea, el poder que ha tenido la Iglesia en tiempos pasados.** Nos desviamos de Jesús cuando presionamos las conciencias tratando de imponer a la fuerza nuestras creencias. Al reino de Dios le abrimos caminos cuando trabajamos por un mundo más compasivo y solidario.

En la tercera tentación se le propone a Jesús que descienda de manera grandiosa ante el pueblo, sostenido por los ángeles de Dios. Jesús no se dejará engañar: "No tentarás al Señor, tu Dios". Aunque se lo pidan, no hará nunca un signo espectacular del cielo. **Solo hará signos de bondad para aliviar el sufrimiento y las dolencias de la gente.**

Nos desviamos de Jesús cuando confundimos nuestra propia ostentación con la gloria de Dios. **Nuestra exhibición no revela la grandeza de Dios.** Solo una vida de servicio humilde a los necesitados manifiesta su Amor a todos sus hijos.



El Nuevo Testamento está formado por 27 libros, que junto con los 49 del Antiguo Testamento conforman un total de 76 libros. Los libros que lo componen son: Evangelios (4), Hechos (1), Epístolas (21), 13 paulinas y 8 generales, Apocalipsis (1).

✍ Por nuestros mayores, que el Señor les cuide su salud, y guarde su alma. Que el Señor les cuide como su buen pastor, que sientan la presencia del Espíritu en sus vidas.

✍ Por el ministerio celular de nuestra iglesia. Por cada una de las células, que sean un instrumento de edificación y testimonio.

✍ Por nuestro crecimiento personal en la fe, por un mayor compromiso en el servicio y en el testimonio. Por una iglesia ferviente, consagrada y proclamadora del Reino de Dios.

✍ Por todos aquellos que están sufriendo la crisis de una forma personal. Por trabajo para nuestros hermanos, por seguridad y estabilidad personal y familiar. Que el Señor mueva el corazón de los gobernantes para buscar soluciones para la ciudadanía.

✍ Por la iglesia perseguida, por todos nuestros hermanos que están siendo víctimas de la violencia por causa de su fe. Que el Señor les fortalezca y guarde. Por protección para sus familias. Por libertad religiosa y de culto en los países donde está prohibido dar testimonio de la fe.

Oración